

Pays : France Périodicité : Hebdomadaire

OJD: 30763





Date : 18 janvier 2019 Page de l'article : p.49 Journaliste : E. N.



- Page 1/1

Métropole de Lyon Le Médipôle ouvre ses blocs à Villeurbanne

N é du regroupement du réseau mutualiste lyonnais Resamut et du groupe Capio, le Médipôle Lyon-Villeurbanne, plus grand centre hospitalier privé en France, a ouvert ses portes au début du mois à ses premiers patients. Cet ensemble de 60 000 m², bâti sur un terrain de 5 ha, à Villeurbanne (Rhône), se déploie sur 170 m de longueur, 80 m de largeur et 26 m de hauteur. Il dispose de 30 blocs opératoires et de 740 lits.

Chantier hors normes. Sur ce chantier hors normes, la préfabrication a été privilégiée, notamment par la mise en œuvre de façades en prémur isolé. Cette double peau en béton est une première pour un bâtiment aussi imposant. Les éléments de 3,6 x 3,6 m ont été préfabriqués dans l'usine de Blyes (Ain) de Spurgin Leonhart.

Cette opération, dont le coût de construction s'élève à 175 M€ TDC, a été réalisée par le groupement piloté par Bouygues Bâtiment Sud-Est (mandataire) et Citinéa (Vinci), avec Artelia (mandataire de la maîtrise d'œuvre), Sud Architectes et Iliade Ingénierie. ● E.N.



L'ensemble de 60 000 m² prend place sur un terrain de 5 ha.